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Договор об оказании услуг по бронированию мест при воздушной перевозке пассажира
В отечественной правовой доктрине отсутствует единство мнений относительно правовой природы 

бронирования. В статье, на примере бронирования мест при воздушной перевозке пассажира, анали-

зируется структура общественных отношений. Авторы приходят к выводу о том, что субъектный состав 

анализируемых общественных отношений может складываться в разнообразных вариантах. Делается 

вывод о возможности в некоторых случаях рассмотрения бронирования как услуги. Приводится автор-

ское понятие договора об оказании услуг по бронированию мест при воздушной перевозке пассажира.
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Agreement on Rendering of Seat Reservation Services in Air Passenger Transportation
There is no consensus in the Russian legal doctrine regarding the legal nature of reservations. The article analyzes 

the structure of public relations by the example of booking seats for passenger air transportation. The authors come 

to the conclusion that the subject composition of the analyzed social relations can be formed in a variety of ways. 

It is concluded that it is possible, in some cases, to consider booking as a service. The author’s concept of the 

contract for the provision of services for booking seats for the air transportation of a passenger is given.
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